
Stadtratsfraktion

Auszug aus der 10. Stadtratssitzung

Infos aus der 10. Stadtratssitzung vom 7. Januar 2021:Infos aus der 10. Stadtratssitzung vom 7. Januar 2021:

Stadtwald – Jahresbetriebsplan 2021:Stadtwald – Jahresbetriebsplan 2021:
Frau Baade von der Forstverwaltung Rupboden GmbH stellte den Jahresbetriebsplan für unseren
Brückenauer Stadtwald vor. Dieser sieht vor, einen Holzeinschlag von 1.952 fm vorzunehmen. Der
Stadtwald leidet schon das dritte Jahr in Folge an der Trockenheit. Freiflächen, die den Kalamitäten
zum Opfer gefallen sind, werden aufgeforstet. Jungbestände müssen kontinuierlich durchforstet
werden, damit sie eine gute Grundlage zum Wachsen haben.
Neupflanzungen, die gefördert werden, sind am Gänsrain (Eichen), im Buchwald (Buchen, Ahorn,
Kirsche u. Linde) und am Buchrasen geplant.

Bauantrag:Bauantrag:
Dem Bauantrag eines Zweifamilienhauses im Kalkgrund über diverse Befreiungen wurde
zugestimmt.

Sonstiges:Sonstiges:
Die SPD Fraktion stellte den Antrag, ein Dienstfahrzeug in Form eines E-Bikes anzuschaffen.
Darüber wird in der kommenden Haushaltsberatung Mitte März diskutiert.
Wir brauchen mehr barrierefreie/barrierefreundliche Wohnungen in unserer Stadt. Unser
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Fraktionssprecher bat darum, bei zukünftigen Bauvorhaben Einfluss zu nehmen soweit es möglich
ist. Förderungen vom Landkreis und Freistaat sind gegeben.


